

Antrag der Fraktionen Bündnis 90/Die Grünen und der SPD

Verbraucherfreundliche Lebensmittelkennzeichnung

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, nach abschließender Beratung auf EU-Ebene der Bürgerschaft (Landtag) über die Ergebnisse zur Nährwertdeklaration und deren Ergänzung mittels einer sogenannten „Ampelkennzeichnung“ erneut zu berichten.

Dr. Karin Mathes,
Dr. Matthias Güldner und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Manfred Oppermann,
Dr. Carsten Sieling und Fraktion der SPD